

Muy buena participación de tenistas de Escuelita “Rafa Tenis” en Progreso y San Jerónimo



Muy buena participación de tenistas de Escuelita “Rafa Tenis” en Progreso y San Jerónimo



El fin de semana una muy buena participación tuvieron los alumnos de la Escuela de Tenis “Rafa Tenis”, tomando parte de Torneos que tuvieron lugar en los clubes San Martín de Progreso y a Libertad de San Jerónimo Norte, como una nueva etapa del llamado Circuito del Centro.

En categoría Sub 10 dominaron los tenistas esperancinos del “Rafa”, ya que Augusto Crosetti fue el Campeón y Juan Martín Fabrizzi, el finalista. Por su parte Luisina Olsen fue semifinalista.

En la Categoría Nivel 2, en la prueba de Singles, Luca Franconi fue finalista y en el Dobles el campeón fue Emanuel Bustamante; y Luca Franconi fue el finalista.

En San Jerónimo Norte, Felipe Alarcón fue campeón en el Dobles de Nivel 1, haciendo pareja con Agustín Perotti.

Felicitamos el “Rafa Tenis” a todos los tenistas por su muy buena intervención y los insta a continuar entrenando y a seguir disfrutando de este deporte. Los profes Rafael Collomb y Andrés Galarza, sumado a los padres de los chicos acompañaron y disfrutaron también de un fin de semana a puro tenis, en las dos instituciones que visitaron.

RAFA TENIS SEDE DE INTERCLUBES FEMENINO

Las instalaciones del “Rafa Tenis” fueron escenario el pasado sábado de un Torneo Interclubes Femenino de tenis.

Con un sistema de sumatoria de puntos por partidos que se armaron entre los clubes participantes, se fue acumulando puntaje para un Campeonato anual.

Las chicas del Nivel “A” disfrutaron de una excelente jornada, a puro tenis, de singles y dobles.

“Rafa Lon” de Santa Fe, quien fuera el club con carácter de anfitrión en nuestra ciudad agradeció enormemente las atenciones recibidas a lo largo de toda la jornada, que se vivió a pleno, en todas las canchas del “Rafa”.

[VER AQUI 10 FOTOS](#)

